



Los 10.000 gitanos asturianos piden «más visibilización»

REDACCIÓN

GIJÓN. «Más visibilización». Los 10.000 gitanos asturianos piden, sobre todo, ser visibles, así como una parte activa de la sociedad. Esa fue una de las reivindicaciones que los responsables de la Fundación Secretariado Gitano, que aglutina a las entidades gitanas de la región, planteó ayer a la alcaldesa de Gijón, Carmen Moriyón.

Lo hicieron durante un encuentro para presentarle el programa de actos que, con motivo del Día

Internacional Gitano –el pasado 8 de abril– celebrarán en la ciudad a lo largo del mes.

Gelem, gelem

Los responsables de la fundación reconocieron, además, que la crisis económica mundial está causando daño especial al colectivo, con incremento del desempleo. En el acto se presentó también el himno internacional, ‘Gelem, gelem’, que recuerda a los gitanos exterminados por los nazis.



Responsables del Secretariado Gitano, con la alcaldesa. :: UCHA